



Geplante Dorferneuerung Holzkirchen und Wüstenzell

Einladung zur Infofahrt mit Besichtigung von Dorferneuerungsprojekten

Liebe Aktive in der Dorferneuerung,
liebe Holzkirchener und Wüstenzeller Bürgerinnen und Bürger,

am **Samstag, den 24. September** findet die geplante Infofahrt im Rahmen der Vorbereitungsplanung zur Dorferneuerung statt. Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen!

Wir besichtigen an diesem Tag die Orte Großbardorf und Ipthausen (Stadt Bad Königshofen) – beide im Landkreis Rhön-Grabfeld gelegen. Hier können Sie sich Eindrücke von bereits umgesetzten Dorferneuerungsprojekten machen und haben die Möglichkeit mit den Verantwortlichen ins Gespräch zu kommen. Ein gemeinsames Mittagessen ist ebenfalls geplant.

Der Ablauf ist folgendermaßen geplant:

- 06:50 Uhr: Abfahrt mit dem Bus in Wüstenzell, Bushaltestelle Ortsmitte
- 07:00 Uhr: Abfahrt Holzkirchen, Bushaltestelle Ortsmitte
- 08:30 Uhr: Besichtigung Großbardorf
- 10:30 Uhr: Besichtigung Ipthausen
- 12:30 Uhr: Gemeinsames Mittagessen Frankentherme Bad Königshofen, Restaurant Storchennest
- 14:00 Uhr: Rückfahrt
- 15:30 Uhr: Ankunft in Holzkirchen und Wüstenzell

Bitte melden Sie sich bis Freitag, den 16. September 2022 bei der Gemeinde, Bürgermeister Bachmann unter bgmholzkirchen@vgem-helmstadt.bayern.de oder Telefon: 0151/12586306 an.

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme!